



# GAGNONS LES ÂMES, SAUVONS DES VIES. Ces enfants de la rue ont besoin de nous!

URGENT!!!!!!!Plus de 50.000 enfants errent tous les jours dans les rues de Kinshasa qui est la capitale de la République Démocratique du Congo. Parmi eux se trouvent : des enfants orphelins, violés, abandonnés, maltraités, accusés injustement de sorcellerie, etc...

Ces enfants sont livrés à eux-mêmes, exposés à la drogue, à la prostitution, à la violence en tout genre et tout ceci dans une extrême pauvreté. Malheureusement pour certains d'entre eux, la vie s'arrête en succombant dans les rues de la capitale.

A Paris comme à Kinshasa, l'association SHAMMAH œuvre dans le secteur de la jeunesse. Notre objectif principal est la lutte contre les drogues, la toxicomanie et la délinquance. Notre mission se résume en quatre mots : Récupération, Accompagnement, Formation et Réinsertion.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE : *Scannez-moi !*

<https://www.onparticipe.fr/c/rkEBMHeS>



Cette cagnotte vous est proposée par :  
**SHAMA**